



Élevage

Les chiffres sont impressionnants. D'un an sur l'autre en octobre, les abattages sont en baisse de 4,7 %. Mais cette baisse est plus du double par rapport à la moyenne 5 ans. On produirait désormais 11 % de moins que dans la période antérieure.

Malgré cette forte baisse les prix reculent aussi. En cette période de décharge des herbages, la baisse de prix est plus forte sur les vaches. Les prix perdent 14 centimes le kilo sur un mois et 26 cts sur un an. Ces prix restent toutefois 1,19 € supérieurs à la moyenne 5 ans.

Les cours des veaux de boucherie perdent 25 cts € du kilo sur un an mais il s'agit d'un prix supérieur de 71 cts à celui de la moyenne 5 ans. Les prix des aliments du bétail sont aussi en repli. Ils perdent 5 % par rapport à septembre 2022.

La consommation apparente de viande bovine diminue de 6,7 % en un an et les exportations de brouards chutent de 9 % sur un an et de 14 % sur la moyenne 5 ans.

[EN SAVOIR PLUS](#)